



Siegburg, 8.5.23

Liebe Eltern der GGS Kaldauen,

in den letzten Wochen vor den Ferien kam es leider vermehrt zu Streitigkeiten und Unruhen in Bezug auf die Sammelkarten, die Ihre Kinder mit in die Schule bringen. Auf der einen Seite stehen die Streitigkeiten zwischen den Kindern, die es zu verhindern gilt. Auf der anderen Seite sehen wir uns vermehrt mit einer Erwartungshaltung Ihrerseits konfrontiert, uns als Lehrkräfte und OGS-Mitarbeiterinnen für die Streitigkeiten und für das gegenseitige Entwenden dieser Karten in Verantwortung zu nehmen.

Wir können nicht nachhalten, wie wertvoll bestimmte Karten sind und auch nicht wer welche Karten mitgebracht hat. Streitigkeiten über den Verlust bzw. Wegnahme von Karten können wir selten zufriedenstellend lösen. Aus diesem Grund gilt: Bringen Kinder Sammelkarten (egal welcher Art) mit in die Schule, tun Sie es in eigener Verantwortung.

Bis zum jetzigen Zeitpunkt haben die Kinder die Möglichkeit während der Pausen im Vormittag Sammelkarten hervorzuholen, zu tauschen und damit zu spielen. Nach dem Unterricht ist das Mitbringen und damit Spielen nur am Freitag erlaubt. Freitags ist im Offenen Ganztag „Spielzeugtag“. Alle Kinder sind über diese Regelungen informiert.

Sollten sich die Störungen jedoch in Zukunft nicht reduzieren, werden wir über ein Verbot der Sammelkarten an unserer Schule nachdenken müssen.

Bitte sprechen Sie mit Ihren Kindern darüber.

Im Namen des gesamten Teams der GGS Kaldauen grüßt Sie herzlichst

R. Kubernus